

Rajoy ve “muy probable” que el PIB crezca más de un 2,4% este año

REVISARÁ AL ALZA LAS PREVISIONES ECONÓMICAS PARA 2015/ El presidente considera que “España va a ser el país de la UE que más empleo va a crear este año y quizá el de mayor crecimiento económico”.

C.R. Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, es cada vez más optimista sobre el futuro de la economía española. El líder del Ejecutivo dijo ayer que cree que es “muy probable” que el Gobierno eleve la previsión de crecimiento de este año por encima del 2,4% en la revisión del cuadro macroeconómico que se remitirá a la Comisión Europea a finales de abril. En una entrevista en *Radio Nacional*, Rajoy recordó que el Ministerio de Economía había fijado en el 2% el objetivo inicial de crecimiento para este año, un porcentaje que él mismo elevó al 2,4% durante su intervención en el último Debate sobre el estado de la Nación.

El líder del Ejecutivo enfatizó que “el Banco de España ha establecido su previsión para este año en el 2,8%”, lo que convertiría a España en el país de la UE que más crece. Aunque aseguró que el Gobierno aún no tiene cerrada la revisión del cuadro macroeconómico que enviará a Bruselas junto al Programa Nacional de Reformas y el Plan de Estabilidad, Rajoy dijo que “es probable que lo sitúe [el crecimiento del PIB en 2015] por encima del 2,4%”.

También prometió que este año se crearán medio millón de empleos, aunque a

El presidente dice que trabajará para que se creen más de medio millón de empleos en 2015

“El Gobierno está funcionando bien y el partido también está funcionando bien”, asegura Rajoy

renglón seguido explicó que el Ejecutivo va a intentar “romper las previsiones y que se creen más puestos de trabajo”. Asimismo, el presidente se felicitó porque sectores como la construcción y el automóvil se están comportando muy bien y porque el consumo “está mejorando”, aunque abogó por actuar “con prudencia” y ser cautelosos en las previsiones. “España va a ser el país de la UE que más empleo va a crear este año y quizá el de mayor crecimiento económico. Pero hasta que no se cree más empleo hay que seguir batallando”, explicó.

Rajoy se mostró “muy contento” con los datos del paro y la afiliación a la Seguridad Social registrados en marzo, que dan, en su opinión, una “fundada esperanza de encontrar un empleo a quien todavía no



El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ayer, durante la entrevista en 'Radio Nacional'.

lo ha encontrado”. Dijo que está “muy contento” tras conocer estos datos, que afectan a la “actividad, la riqueza o la recaudación” del país, aunque insistió en que hay que seguir trabajando “con intensidad” para que siga disminuyendo el desempleo.

El líder del Ejecutivo recordó que cuando el PP llegó al Gobierno el paro aumentaba un 9,2% al año y que ahora está reduciéndose un 7,2% y explicó que la tendencia ha

cambiado, aunque a su juicio hay que “seguir perseverando para lograr” el objetivo de que más de 500.000 personas puedan empezar a trabajar este año.

Gracias a estos datos sobre la evolución de la economía, Rajoy avalará hoy en la reunión de la Junta Directiva del Partido Popular la labor de su Ejecutivo y de la dirección nacional de su partido. El presidente se limitará a pedir a los dirigentes de su formación

“máximo esfuerzo, máxima dedicación y máxima unidad” para afrontar las próximas citas electorales, y dejó claro que no piensa hacer “cambios” en el partido porque está “contento de cómo está funcionando el partido y de la unidad que se está manteniendo”. “No va a haber cambios y lo diré mañana en la Junta Directiva. El Gobierno está funcionando bien y el partido también está funcionando muy bien”, remachó.

Los salarios de las grandes empresas suman dos meses al alza

M. Serraller. Madrid

La retribución media en las grandes empresas se situó en 2.110 euros brutos en febrero, lo que supone un aumento del 0,7% en comparación con el mismo mes del año anterior. De esta manera, los salarios en las grandes empresas, las que facturan más de 6 millones de euros, encadenan dos meses consecutivos al alza, aunque la subida de febrero es más moderada que la de enero (1,1%), según el informe *Ventas, empleo y salario en las grandes empresas* de la Agencia Tributaria (AEAT). El salario ha sido el último parámetro en situarse en cifras positivas, ya que las ventas y el empleo encadenan meses de incrementos.

El informe explica que el rendimiento bruto medio aumentó un 0,9% en el primer bimestre. Además, apunta que el aumento en enero estuvo “muy influido” por el de las actividades con empresas públicas, que recuperaron parte de la paga extra de 2012. “El de febrero no tiene este efecto, pero el repunte respecto a 2014 no es generalizado y se localiza en algunos sectores, por lo que es pronto para evaluar si hay algún cambio en la tendencia”, agrega la AEAT.

Los trabajadores de grandes compañías de energía y agua son los que tienen una mayor retribución, con 3.894 euros en febrero, un 5% más. A continuación se encuentra el resto de la industria (2.463 euros, un 1,6% más), construcción (2.130, un 0,2% más) y servicios (subió un 0,5%, hasta 1.979).

El informe muestra que el empleo subió un 2,7% en febrero en tasa interanual, hasta 4.427.802 trabajadores, en niveles de 2008, y suma trece meses de subidas. La AEAT destaca que “el empleo asalariado, aproximado por los perceptores de rendimientos del trabajo, siguió aumentando a un ritmo creciente”. En febrero la tasa anual subió otras dos décimas, hasta el 2,7%. Aunque el mayor incremento se observó en servicios (3,1%), el empleo en la industria (1,9) y en la construcción (1,2) repuntó “ya con intensidad”.

Por otra parte, las ventas de las grandes empresas crecieron en febrero un 5,7% respecto al mismo mes del año anterior y suman 16 meses al alza.

La confianza del consumidor, en niveles récord

C.R. Madrid

Las expectativas de los consumidores siguen mejorando a medida de que se consolida la recuperación. La confianza del consumidor repuntó 1,4 puntos en marzo en comparación con el mes anterior, hasta situarse en 100,4 puntos, debido a la mejor valoración que hacen los consumidores de la situación actual y de las expectativas de futuro. El resultado de este mes supone un nuevo máximo en la serie del índice que por primera vez logra situarse por encima de los 100 puntos, según el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) publicado ayer por el Centro de Investigaciones Sociológicas.

El aumento de la confianza en el tercer mes del año se de-

bió a una subida de las expectativas de los consumidores en 1,4 puntos, hasta los 113,7 puntos, apoyado en la subida de 4,4 puntos de las expectativas de los hogares, mientras que las referidas al mercado de trabajo y sobre la situación económica permanecen estables, con ligeros descensos de 0,1 y 0,2 puntos, respectivamente.

Asimismo, la confianza de los consumidores en la situación actual mejoró 1,4 puntos, hasta los 87,1 puntos, por la mejor valoración que hacen los consumidores de la situación económica actual y de la percepción de las posibilidades del mercado de trabajo. La valoración de la evolución general de la economía aumentó en 2,2 puntos y la per-

cepción de las posibilidades del mercado de trabajo creció hasta 4,2 puntos, una evolución que sitúa ambos indicadores en valores muy cercanos a los máximos del año 2005, mientras que la valoración de los hogares descendió en 2,3 puntos.

Economía familiar

El ICC recoge mensualmente la valoración de la evolución reciente y las expectativas de los consumidores españoles relacionadas con la economía familiar y el empleo, con el

El índice de confianza que elabora el CIS se sitúa por primera vez por encima de los 100 puntos

objetivo de anticipar sus decisiones de consumo. El indicador recoge valores de entre 0 y 200, considerándose que por encima de 100 la percepción es positiva y por debajo, negativa.

En comparación con el dato del mismo mes del pasado año, el CIS aprecia avances “muy significativos”, ya que el alza de la confianza del consumidor alcanza los 24,1 puntos, con ganancias superiores en términos absolutos para la valoración de la situación actual (+26,7 puntos) y de las expectativas (+21,5 puntos). En comparación con marzo de 2014 la evolución continúa siendo “muy positiva”, según el CIS. En concreto, la valoración de la situación económica del país es 31,9 puntos su-